



これからふえる線路の置石 危い、みんなで絶滅しよう

日高本線でも一番多い苦小牧濱厚真間

すでに新聞紙上などで御存じのことをごさいます。が、昨春日高本線に待望のダイヤルが運行され、線路通行などによる死傷事故及び家畜の放し飼いなどが非常に増加し、ことに置石による事故発生件数は二十九年度二十九件に達し、札幌局管内発生件数の六十五%を示し、全道一という芳ばしからざる汚名を蒙っている実情です。

今年に入つてから、浦河町では列車脱線の重大事故が起り、このままにしておくと、ついには夜間運行は中止される懸念さえございます。しかも特に苦小牧、濱厚真間は、日高本線でも最も置石事件の多い地区となつており本市といたしましては、対岸の火事視しておられない切実な問題であります。

前年度の実例をあげますと
▽昨年五月二十日には勇弘基点浜厚真寄り一八軒五七の地点

▽五月三十日は苦小牧基点勇弘寄り一八軒〇五の地点
▽六月八日は苦小牧基点勇弘寄り一〇軒八の地点
▽七月五日は苦小牧基点勇弘寄り二軒〇九の地点
▽七月六日は苦小牧基点勇弘寄り一軒一五の地点
において、すなわち三ヶ月間に五回も置石事件が発生しております。

幸い列車脱線または転ぶなどの重大事故はありませんが、お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

ゴミは必ず高丘のゴミ捨場へもつて行こう

「ごみ」を捨てるばあいに、市で設定した高丘の「ごみ」捨て場に、高丘の「ごみ」捨て場以外の場所には「ごみ」捨てないようお願いします。

西小学校、有珠川の附近とか、栄町の若林自動車工場横の空地、或いは旭町の市交通課車庫前道路側の低地などへ捨ててはなりません。

春の生活環境美化運動の一環として五月十日から三十一日まで、全市一せいに「ごみ」捨て場を実施することになりました。この期間中に各家庭、会社、学校、工場、事務所などにおいても屋内外の大掃除を必ず実施して冬越えのすずやほこりを取除くとともに庭木の植栽とか、生垣などの造成をはかることにより明るい生活環境の育成にお力添え下さい。

なお大掃除の実施要綱、その他詳細な事項については別にご連絡申し上げます。

米屋の登録替え希望者は 15日市商工課へお出でを

お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

今月分のお米の配給は 翌月になるお受けられ なくなりすから今月 中に引取つて下さい

お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

御知らせ

お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

米屋の登録替え希望者は 15日市商工課へお出でを

お米屋さんの登録替えした五月分のお米の配給はつきり方、五月十五日までに市商工課に判と配給通帳をもつてきて下さい。そうすればお米屋さんの登録替えにより六月一日からあなたから配給を受けることができます。

知事表彰に輝く 勇拂小「子供郵便局」育てた

土橋校長は昭和二十六年三導者として全校生徒に貯金月勇弘小学校長となつてからの実行を呼びかけ、とりわけ五年の長い間、勇弘小学校に新しい入学生に対しては、子供郵便局を育成する指外部団体の協力を得て、基

上水道の鉄管掃除

九日期中辛抱下さい

市水道課では、五月九日から十四日までの六日間、午前八時から午後五時までの間に、市内各区域の鉄管を洗い、管内の汚れを除去し、水の清潔を保つことに努めます。この期間中は、管内の鉄管を洗い、管内の汚れを除去し、水の清潔を保つことに努めます。この期間中は、管内の鉄管を洗い、管内の汚れを除去し、水の清潔を保つことに努めます。

運転手養成中 入校ご希望の方は 新設自動車講習所へ

交通安全協会では、近ごろ自動車事故が多くなつて、運転手養成に努めています。新設自動車講習所へ入校ご希望の方は、交通安全協会へお問い合わせください。

お母さんありがとう

五月八日は世界中の子供たちが母をたたえる日です。この日、市社会福祉協議会では街頭および各学校の協力を得て、カーネーションを頒布して、広く「母の日」の趣旨を普及し、あわせてその意義を一そう深めたいと存じます。市民皆さまのご協力をお願いいたします。

東日本硬式 野球大会

13日から苦小牧で北海道硬式野球連盟主催、同苦小牧支部主管の才七北海道日本硬式野球大会北海

五月分生活扶助費は 十一日に支給いたします

生活保護法による生活、住宅教育扶助費五月分は五月十一日（水曜日）午前十時から午後四時までの間に支給いたします。該当者は当日時間厳守の上御受領下さい。

五月の天気予報

札幌管区気象台発表の五月の天気予報は、五月五日から十日にかけては、北日本を通過する低気圧の影響で、曇りや雨の天気が多いと見られます。五日から十日にかけては、北日本を通過する低気圧の影響で、曇りや雨の天気が多いと見られます。

第一次自衛隊員募集

防衛庁では、昭和三十年度第一次自衛隊員募集を五月二日から七月十五日まで実施します。募集希望者は市役所秘書係（二階）に願書など提出して下さい。

一日から夏時刻で運行

市営バスの支笏湖線は、五月一日から夏時刻をもって運行いたします。時刻表は、支笏湖線バスセンターに掲示してあります。

お買物は現金で

買物をする時、現金で支払うのが、最も便利です。現金で支払うのは、買物をする時、現金で支払うのが、最も便利です。現金で支払うのは、買物をする時、現金で支払うのが、最も便利です。

苦小牧市福祉事務所

生活保護法による生活、住宅教育扶助費五月分は五月十一日（水曜日）午前十時から午後四時までの間に支給いたします。該当者は当日時間厳守の上御受領下さい。